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Второй тур открытого первенства Черкасской области по пляжному волейболу открыл
новую точку на волейбольной карте нашего города. Впервые состязания такого уровня
прошли на пляже "Живчик" на благословенном, можно сказать намоленном месте - у
церкви микрорайона Мытница. Очередной турнир Максима Булатецкого продолжил
традицию - с каждым  новым соревнованием растёт как спортивный уровень турнира,
так и количество участников. Три десятка команд в основной сетке турнира, более
десятка женских команд плюс мастера старой школы - ветераны. Энтузиазм участников
не поколебала даже крайне неприятная удушающая погода, которая установилась в эти
дни.
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Что касается результатов, то тут обошлось без неожиданностей. У ветеранов в
отсутствие культовой черкасской команды "Рыбка" победа досталась гостям из нашего
волейбольного города-побратима Кировограда, среди девушек как всегда не было
равных Ирине Ходосовской, которая на этот раз выступала в паре с Мариной
Соломиенко. В женском турнире также стоит отметить пару дебютанток Жанну Рыбий и
Татьяну Кульбаченко, которые сумели завевать серебро. А в основном турнире первое
место в упорной борьбе вновь завоевали короли черкасского пляжа Максим Булатецкий
и Роман Романенко. В полуфинале они лишь в третьей партии сумели доказать
превосходство против Богдана и Дмитрия Гиричей, а в финале в не менее напряженной
схватке одолели киевлян Дмитрия Щекоту и Андрея Левковца. Третье место на турнире
завоевали киевляне Яков Янишевский и Алексей Матусов.

  

Пожалуй единственной ложкой дёгтя в исключительно успешной деятельности Максима
Булатецкого в развитии и полуляризации пляжного волейбола я бы назвал практически
полное отсутствие на горизонте хотя бы какой-то видимости участия  официальных
представителей спортивного руководства региона. То есть все успехи, какими бы
весомыми они ни были, пока целиком и полностью заслуга отдельных личностей. В
данном случае всё держится на Булатецком, до этого, пока имели такие возможности,
тащили на себе проект Златогор-Лиги Войцеховский и Мрачковский, но всё это были
лишь усилия отдельных людей, которые не только не были подкреплены реальной
системной государственной политикой, но и я бы сказал шли вразрез с ней. К
сожалению в этом плане я не вижу никаких предпосылок к тому, чтобы что-то могло
измениться в ближайшем будущем, во всяком случае при этой власти. Я бы даже сказал
шире - при этой элите, которую, другого слова не подберу, выродила Украина в
прошедшие два десятилетия. Остаётся только пожелать таким людям, как Максим
Булатецкий, как можно дольше сохранить свою энергию, энтузиазм и "завзятость".
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